

## LA FUNDACIÓN PÉREZ ESTRADA CONVOCA EL VII PREMIO DE AFORISMOS 2022

Las obras, de temática libre, pueden presentarse del 15 de julio al 30 de septiembre

Ediciones del Genal, sello de la Librería Proteo, publicará el manuscrito ganador, que se distribuirá a nivel nacional en edición no venal

El galardón está dotado con un premio de 3.000 euros y cuenta con la colaboración, un año más, de Seat Cormosa

18/07/2022.- La Fundación Pérez Estrada abre del 15 de julio al 30 de septiembre el plazo de presentación de originales para optar a su VII Convocatoria Premio de Aforismos Rafael Pérez Estrada, dotado con un premio de 3.000 euros. El galardón, uno de los más consolidados e importantes dentro de su género, cuenta una vez más con la colaboración y apoyo de Seat Cormosa, empresa colaboradora de la Fundación Pérez Estrada por tercer año consecutivo.

Así, podrán concurrir a este premio todos los autores de cualquier edad y nacionalidad que presenten sus manuscritos originales e inéditos, escritos en castellano, con una extensión de 55 aforismos y, por segundo año consecutivo, bajo una temática libre. Las bases detalladas de la convocatoria, así como la plantilla de plica y declaración jurada del autor necesaria para participar en el premio, están disponibles en la página web de la Fundación Rafael Pérez Estrada, a través de este enlace: <https://fundacionrafaelperezestrada.com/index.php/2022/07/15/bases-vii-premio-de-aforismos-rafael-perez-estrada-2022/>

Un jurado, compuesto por profesionales de reconocido prestigio en el mundo de las letras y/o vinculados con la Fundación Rafael Pérez Estrada, seleccionará la obra ganadora que recibirá un premio de 3.000 euros y la publicación a cargo de Ediciones del Genal, el sello de la Librería Proteo, y su distribución en edición no venal en librerías de todo el país. El fallo del certamen y la entrega del premio se llevará a cabo el próximo mes de noviembre.

“Rafael Pérez Estrada era un maestro del aforismo, que dominaba con destreza y que nos ha dejado brillantes y certeras sentencias. Con esta séptima edición seguimos promoviendo y poniendo en valor este género literario con voz propia y su especial

vinculación a Málaga a través de su obra, manteniendo así su memoria muy viva“, explica la gerente de la Fundación, Ana Cabello, que anima a la participación.

### **Un galardón consolidado**

El Premio de Aforismos, que en este 2022 celebra ya su séptima edición, es uno de los galardones referentes del género. Por méritos propios, ha logrado hacerse un hueco en el calendario literario anual despertando gran interés. Prueba de ello, la profusión de originales recibidos en la convocatoria del pasado año, un total de 319 manuscritos, procedentes en su mayoría de España (70,22 %) e Hispanoamérica (27,59 %). El pasado año también participaron autores de países como Alemania, Letonia, Canadá, Estados Unidos o Israel, consolidando el carácter internacional del certamen.

El pasado año 2021 se optó por promover la temática libre, pero hasta entonces el galardón exploró el singular universo perezestradiano con ediciones dedicadas a los ángeles, los espejos, nubes, sombras y sueños promoviendo el conocimiento de la obra y principales ejes creativos del malagueño, autor inclasificable que fue poeta, novelista, autor dramático, dibujante y abogado, además de miembro fundador del Ateneo de Málaga y del Centro Cultural Generación del 27.

El poeta asturiano Adolfo González resultó el ganador de la sexta y última edición del Premio de Aforismos Rafael Pérez Estrada en 2021 con 'Comer oscuridad'. Desde su concepción, se han alzado con el galardón: Julio Herranz por 'Con alas y a lo corto' (2016), Antonio Rivero Taravillo por 'Especulaciones ciegas' (2017), Virginia Aguilar Bautista por 'De las nubes' (2018), Federico Gallego Ripoll por 'La sombra de Miró' (2019) y Rocío Peñalta Catalán por 'Lo que nos quita el sueño' (2020).

### **COMUNICACIÓN Y GESTIÓN DE ENTREVISTAS**

Tamara Montes de Oca (657-638-139)  
hola@fundacionrafaelperezestrada.com